

Résultats suite aux mises en candidature pour les postes de responsables en santé-sécurité (RSS)

Faisant suite aux appels de mise en candidature afin de combler trois (3) postes de responsable en santé-sécurité (RSS) :

- Le comité de sélection souhaite vous informer qu'il a reçu un total de 106 candidatures pour ces postes
- Nous tenons à souligner la qualité exceptionnelle des candidatures reçues
- Nous remercions tous les candidats pour l'intérêt marqué qu'ils ont manifesté à l'égard de ce projet
- Nous tenons à préciser que nous ne contacterons pas les personnes qui n'ont pas été retenues pour les entrevues

Nous tenons à féliciter chaleureusement les trois (3) candidats sélectionnés à l'issue des appels de mise en candidatures, à savoir : Lucy Santos, Franciscaine Hounkpatin et Robert Parent.